



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
24 de enero de 2023

-  [NOTAS PRODECON](#)
-  [NOTAS FISCALES](#)
-  [NOTAS PENSIONES](#)
-  [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
-  [NOTAS ECONÓMICAS](#)
-  [NOTAS NACIONALES](#)
-  [NOTAS INTERNACIONALES](#)
-  [CARTONES](#)

6 motivos por los que BBVA te puede bloquear la cuenta

Hay diversos factores que pueden ocasionar que esté bloqueado el acceso a una de tus cuentas bancarias. Cuando esto sucede, puedes identificar que tu cuenta está bloqueada si no logras retirar o recibir dinero, pagar en tiendas presenciales o virtuales, hacer transferencias o llevar a cabo pagos domiciliados.

Debes saber que hay tres entidades o personas que pueden autorizar el bloqueo de tu cuenta bancaria:

- El banco para cumplir con las obligaciones y normativa legales
- Una sentencia judicial
- los cotitulares de una cuenta

En principio, no se puede bloquear una cuenta bancaria sin previo aviso. Las entidades tienen un plazo para localizar a los clientes y que así aporten la documentación necesaria para evitar dicho bloqueo.

Razones del bloqueo

- Datos desactualizados. Esto sucede si alguno de los documentos oficiales que entregaste al banco para identificarte oficialmente deja de estar vigente y no lo repones.
- Falta de pago al banco. Si tienes una tarjeta de crédito y no has realizado los pagos correspondientes tu cuenta seguirá vigente, pero no podrás usarla hasta que cubras dicha cantidad.
- Gastos atípicos. Esto implica acciones sospechosas como gastos grandes que no sueles hacer.
- Clave incorrecta. Si acudes a un cajero o intentas pagar con tu tarjeta y colocas una contraseña incorrecta sobre pasando el número límite de veces, tu cuenta será bloqueada.
- Contradicciones entre titulares. Cuando la cuenta tiene más de un titular y entre ellos realiza movimientos que parecen opuestos.
- Solicitud de parte del gobierno por adeudos. De acuerdo con la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente, esto puede ocurrir si tienes deudas fiscales que no has cubierto y las autoridades no logran ponerse en contacto contigo. Motivos de bloqueo de tu cuenta bancaria.

¿En qué casos el SAT te puede inmovilizar tus cuentas bancarias?

- Que no interpusiste un medio de defensa.
- Que el medio de defensa interpuesto ha concluido a favor del SAT.

- Que el adeudo fiscal no está garantizado o está garantizado de forma insuficiente.



Entrevista a la Subdelegada de PRODECON en Puebla, Ingrid Nayeli Flores López, en el programa “SET Noticias” conducido por Adán Morales y Miriam Espinoza, transmitido por 16.1 Televisión abierta. Tema: Consideraciones y Atribuciones de los contribuyentes para el ejercicio fiscal 2023 (24/01/2023).

[Ver](#)



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Guerrero, Jazmín Castillo Santana, en el programa “Noticias con Mauricio Flores”, que se transmite por Noticias de Acapulco. Tema: Consideraciones y obligaciones de los contribuyentes para el año fiscal 2023, así como asesoría virtual. (19/01/2023).

[Ver](#)



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Guerrero, Jazmín Castillo Santana, en el programa “Informe 24”, que se transmite por Voces 92.1 Acapulco. Tema: Consideraciones y obligaciones de los contribuyentes para el año fiscal 2023, así como asesoría virtual. (23/01/2023)

[Escuchar](#)

REFORMA

[Genera falla en SAT temor de hackeo](#)

Desde la madrugada de este martes, los contribuyentes entraron en una "paranoia" ante una presunta falla del sistema de buzón del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

MILENIO®

[Usuarios reportan extraño correo del SAT y acusan 'hackeo'](#)

Los contribuyentes denuncian en redes sociales que recibieron un correo electrónico del [Sistema de Administración Tributaria](#) (SAT) en el que les niegan la devolución de impuestos de 2013. El mail es enviado por el buzón tributario del SAT con una liga a la que le pide al usuario ingresar.

EL UNIVERSAL

[¡Ojo! Contribuyentes reportan correos sospechosos del SAT sobre supuesta devolución de impuestos](#)

Contribuyentes están reportando que desde ayer por la noche están recibiendo correos sospechosos supuestamente enviados por el Servicio de Administración Tributaria ([SAT](#)) para una devolución de impuestos de años anteriores.



[SAT: ¿Y el terreno? Entérate si debes de pagar impuestos por herencia](#)

Ciudad de México. – Tanto personas físicas como personas morales tienen el compromiso de rendir cuentas al Servicio de Administración Tributaria (SAT) cada año, pues se trata de una de las obligaciones fiscales más importantes en México.

VANGUARDIA | MX

[Te robaron tu contraseña o e.firma del SAT... ¡Cuidado! estos son los riesgos que corres](#)

La firma electrónica (e.firma) y la contraseña son elementos indispensables para que los contribuyentes puedan presentar su declaración anual 2021 y otros trámites fiscales que solicita el Servicio de Administración Tributaria ([SAT](#)).

[¿Qué es el timbrado de nómina del SAT y cómo consultar si tu patrón cumplió con el requisito?](#)

Cuando un colaborador recibe su recibo de nómina, el departamento encargado del cálculo de la nómina realiza un proceso llamado timbrado de nómina. Este proceso es un aviso al [Servicio de Administración Tributaria \(SAT\)](#) sobre la información que contiene dicho recibo y tiene mucha importancia ante las declaraciones fiscales de la empresa.



[Oxfam pide impuesto de 5% a millonarios mexicanos; su fortuna aumentó 645,000 mdp durante pandemia](#)

Para nadie es un secreto que la pandemia del Covid-19 acrecentó la balanza económica mundial. Y es que mientras la mayor parte de la población sufrió los estragos de la enfermedad de manera física, mental, emocional y, principalmente, financieramente, un pequeño porcentaje se hizo más rico: los millonarios.



[SAT: Conoce el nuevo requisito para presentar tu declaración anual 2023](#)

El 2023 está cerca de llegar al final de su primer mes, por lo que se acerca el momento de realizar la [declaración anual ante el Servicio de Administración Tributaria \(SAT\)](#). Para este año se ha implementado un nuevo requisito, el cual te explicaremos a continuación para que no te tome por sorpresa.



[Los 23 trámites en línea para no tener que hacer fila en el SAT](#)

Para llevar las cosas en orden con el Servicio de Administración Tributaria (SAT), como contribuyente debes obedecer ciertas obligaciones fiscales que suelen requerir que realices trámites que se vuelven tediosos o complicados, en primero lugar con las filas en las oficinas de la dependencia recaudadora de impuestos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

elContribuyente

[¿Hackearon al SAT? El sospechoso mensaje que llegó al Buzón Tributario](#)

Durante la madrugada del 24 de enero, un gran número de contribuyentes reportaron una anomalía en el sistema del Buzón Tributario del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

elContribuyente

[¿El Infonavit subirá sus tasas en 2023?](#)

Por eso, el especialista considera que el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) representa una oportunidad. Las tasas que ofrece la institución están entre 1.9 y 10.45 por ciento.

elContribuyente

[Impuesto a la riqueza: la propuesta para disminuir la desigualdad](#)

En el documento, Oxfam se centra en la importancia de gravar la riqueza de las élites económicas, para abordar tanto las “policrisis” como el aumento desorbitado de las desigualdades.

FISCALIA

[Falla en Buzón Tributario envía “rechazos de devoluciones de hace 10 años”](#)

Durante la madrugada del 24 de enero de 2023 un gran número de contribuyentes comenzaron a recibir correos del Buzón Tributario alertándoles que su “solicitud de devolución de impuestos correspondiente al ejercicio fiscal 2013 no fue autorizada y para conocer los motivos debes ingresar a https://www.consulta.sat.gob.mx/_mem_bin/FormsLogin.asp?/NED_EXTERNA/”.

FISCALIA

[Nuevo mecanismo para el pago de recargos por disminución de CU: Implicaciones](#)

Desde 2021, fecha en que se dio a conocer la reforma fiscal para 2022 en la que se contempló la refor

ma al procedimiento para disminuir el coeficiente de utilidad (CU) para los pagos provisionales del Impuesto sobre la Renta (ISR) de las personas morales, en la segunda mitad del ejercicio, Fiscalía publicó una serie de análisis en los que se muestra que la [nueva mecánica carecía de lógica financiera y que era un cambio que prácticamente hace nugatorio el beneficio de dicha disminución](#).

FISCALIA

[Cambios fiscales aplicables a las donatarias en 2023](#)

Prórrogas para desvirtuar causales de revocación.

Facultad del SAT de validar en caso de registrar actividades adicionales.

Obligación de mantener actualizado el documento que acredite actividades de la entidad.

Casos en que la informativa de transparencia debe presentarse antes de mayo.

Casos en que el SAT actualizará el régimen fiscal de la entidad.

FISCALIA

[Contribuyente en suspensión de actividades ¿puede reanudar en RESICO?](#)

Con la publicación de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2023, se define en las Reglas los procedimientos para que personas que hayan presentado el aviso de suspensión de actividades reanuden en el Régimen Simplificado de Confianza (RESICO).

FISCALIA

[5% de impuesto adicional a los millonarios en México](#)

Oxfam es una organización formada por 19 organizaciones no gubernamentales con sede en Oxford, Inglaterra. Su origen data de 1942 cuando grupos religiosos, activistas y académicos de la Universidad de Oxford se unieron para luchar contra la hambruna en Grecia, con el nombre Oxford Committee for Famine Relief (Comité de Oxford para aliviar la hambruna), generando el acrónimo Oxfam.

FISCALIA

[IGI omitido debe liquidarse usando tipo de cambio del DOF](#)

Del Artículo 56 de la Ley Aduanera se desprende que los tipos de cambio aplicables a las obligaciones determinadas en esa Ley deben ser aquellos que rijan en determinados momentos; por ejemplo, en el caso de infracciones debe considerarse el vigente al momento de la comisión de la misma.



[Autos chocolate: Estos son los que sí se podrán legalizar en 2023](#)

El plazo para la regularización de autos chocolate en México se extenderá hasta el 31 de marzo, sin embargo, ahora también se ha informado que hay cambios en el sistema de citas durante 2023, por lo que es importante que las personas interesadas en hacer el proceso estén atentas.



[Ruiz-Healy Times: Crecimiento de 0.9% afectará planes de AMLO y elecciones de 2023 y 2024](#)

Con base en ese 3.0% el gobierno federal espera obtener ingresos tributarios de más de 4.6 billones de pesos en 2023. De estar equivocado el cálculo, es muy probable que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no contará con los recursos necesarios para cumplir con sus objetivos de inversión y gasto este año, lo cual afectará de alguna manera los resultados electorales de 2023 y 2024.

NOTAS PENSIONES



[Qué hacer si hay minusvalías en tu afore, un experto lo explica](#)

El cierre de 2022 fue el peor año de todo el [Sistema de Ahorro para el Retiro](#) ya que a la volatilidad a nivel global por el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania, la economía pospandemia y la fractura en las cadenas de producción, afectaron los mercados, y México no estuvo al margen de esas circunstancias.



[Afores tuvieron pérdidas históricas pero el dinero se recuperará](#)

Todos los trabajadores mexicanos deben estar registrados en una Administradora de Fondos para el Retiro (Afore), durante este mes, deben estar pendientes de recibir el estado de cuenta para revisar el saldo de ahorro para el retiro al cierre de 2022.



[Pensión Bienestar: quiénes y cómo pueden cobrar el Pago de marcha](#)

a Pensión Bienestar para adultos mayores es de los programas más populares que se otorga a personas mayores que ya cumplieron 65 años, se les da un apoyo de 4 mil 800 pesos cada dos meses para que puedan usar en gastos de alimentación, medicina o personales.



[Quiénes pueden tramitar la pensión mínima garantizada](#)

Un trabajador deberá identificar el tipo de pensión a la que pertenece y las semanas que necesita para poder acceder a ese beneficio. Por ejemplo existe la pensión mínima garantizada, que de acuerdo con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) es aquella que el gobierno asegura a los pensionados.

El Sol de Hidalgo

[Policías y bomberos trabajan sin prestaciones laborales, en Tula](#)

Algunos policías municipales están inconformes porque desde hace tiempo no cuentan con seguro social o ISSSTE ni ninguna prestación laboral, a pesar de que su labor cotidiana es de alto riesgo ya que pueden ser baleados o sufrir heridas en cualquier hecho que atienden.

EL HERALDO[®]

DE TABASCO

[¿Y la austeridad? Gastan alcaldes de Tabasco más de 135 mdp en fiestas](#)

A pesar de la llamada austeridad republicana, las ferias, festivales y demás celebraciones que presupuestaron los alcaldes de los ayuntamientos de Comalcalco, Tacotalpa, Tenosique, Balancán, Teapa, Emiliano Zapata, Centro y Centla requerirán de un techo financiero de 135 millones 523 mil pesos, según lo consignado en sus presupuestos de egresos. Son los únicos que lo han publicado, el resto de los 17 municipios no han difundido en que piensan gastar el presupuesto de este año.

EL UNIVERSAL

[Casi la mitad de los trabajadores formales carece de salarios suficientes, alertan](#)

El hecho de que millones de mexicanos cuenten con un empleo formal no es garantía de que puedan superar su condición de pobreza, señalaron especialistas de Acción Ciudadana Frente a la Pobreza.

EL UNIVERSAL

[Fijar precios máximos a alimentos provocaría mercados negros y desabasto: Cofece](#)

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) consideró que la iniciativa por la cual se pretende imponer precios máximos a alimentos puede crear mercados negros, generar desabasto y desincentivar la competencia, entre otras cosas.



[Pemex planea emitir bonos para pagar sus deudas](#)

Petróleos Mexicanos ([Pemex](#)) planea emitir bonos en las próximas semanas, a medida que [la endeudada petrolera estatal mexicana busca pagar los vencimientos](#) que expiran en el primer trimestre, según tres personas familiarizadas con la situación.



[México fortalece lazos de cooperación económica con nuevo gobierno de Italia](#)

La [secretaría de Economía](#) destacó que México fortaleció lazos de cooperación con el nuevo gobierno italiano, al reunirse con su subsecretario de asuntos exteriores y cooperación Internacional, Giorgio Silli.



[México dialoga sobre el comercio del maíz con autoridades de Estados Unidos](#)

El subsecretario de Economía, Alejandro Encinas Nájera, se reunió con las autoridades de comercio y agrícola de Estados Unidos, para dialogar sobre el comercio del maíz.



[México rechaza la idea de una moneda común latinoamericana](#)

México rechaza sumarse a la idea de crear una moneda común en América Latina para intercambios comerciales semejante a la propuesta por Brasil y Argentina, dijo este martes el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador.

El Sol de México

[Departamento de Justicia de EU demanda a Google por monopolio en publicidad digital](#)

El Departamento de Justicia de Estados Unidos presentó el martes una demanda contra Google por acusaciones de que la compañía abusó de su dominio del negocio de la publicidad digital, según un documento judicial.

DIARIO ContraRéplica PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

[Dos Bocas producirá primer barril el 1 de julio: Rocío Nahle](#)

Rocío Nahle, titular de Energía (Sener), garantizó que el próximo 1 de julio -cuando se cumplan cinco años de la victoria electoral del presidente López Obrador- la refinería Dos Bocas, en Paraíso, Tabasco, producirá la primera carga de combustible.

La Razón

[Decreto para trasladar operaciones de carga al AIFA se emitirá en febrero, adelanta AMLO](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que será a finales de febrero cuando emita el decreto para trasladar las [operaciones de carga](#) del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).



[Justicia de EU demanda a Google por monopolio en el mercado de la publicidad en línea](#)

El Departamento de Justicia de Estados Unidos demandó a Google por su "monopolio" en el mercado de la publicidad en línea, en momentos que el gigante de las búsquedas en Internet ya enfrenta otros reclamos judiciales relacionados con la ley de libre competencia.



[Arranca 2023 con inflación 7.94%](#)

La cuesta de enero no perdonó a ningún mexicano, pese a que el cierre de 2022 fue positivo para la inflación, en las primeras 2 semanas de enero el comportamiento regresó a ser problemático, pues el avance de los precios fue de 7.94% anual, arriba del pronóstico del consenso de 7.86%.



[2022: EL AÑO DE LA INFLACIÓN RÉCORD](#)

El año que terminó fue doloroso para el bolsillo de los mexicanos, pues la inflación atacó sin tregua y tocó niveles máximos en más de dos décadas



[Las petroleras privadas son las que impulsan la producción de petróleo en México](#)

Las compañías con un contrato, resultante de la reforma energética, están aumentando su producción de petróleo a medida de que las cifras de la estatal Pemex reflejan una baja en la extracción de éste y mientras suma a sus números a los condensados, un hidrocarburo muy ligero que ha decidido priorizar en los últimos años.



[El gobierno mexicano "busca acuerdo" con empresa de litio en el norte del país](#)

El mandatario no precisó el nombre de la firma, pero la china Ganfeng ha estado desarrollando el proyecto de litio más grande del país en el estado Sonora, fronterizo con Estados Unidos, donde espera producir 35,000 toneladas del producto por año, lo que posicionaría a México como un importante actor internacional.



['Cuesta de enero' más pesada: la inflación llega a 7.94%](#)

A tasa quincenal, la inflación se incrementó 0.46% en los primeros 15 días de enero, un nivel más alto que el de la misma quincena de 2022, cuando el incremento fue de 0.39% quincenal y 7.13% anual.

[Inflación inicia 2023 con repunte y se coloca en 7.94%](#)

La inflación general anual repuntó durante la primera quincena de enero, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

[Inflación en México supera estimaciones en primera quincena de 2023](#)

La inflación general en México se aceleró en la primera mitad de enero y superó las expectativas del mercado, según mostraron el martes cifras oficiales, marcando el primer repunte mensual desde septiembre.



[Casi 10 millones de personas con empleo formal no ganan lo suficiente: ACFP](#)

Acción Ciudadana Frente a la Pobreza (ACFP), señaló que casi 10 millones de personas que cuentan con empleo formal registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social ([IMSS](#)), es decir, el 45% no ganan lo suficiente para comprar dos canastas básicas y el 53% de éstos trabajadores con salario precario laboran en empresas grandes o medianas.



[Banxico: suben reservas internacionales](#)

El Banco de México (Banxico) informó que durante la semana del 20 de enero, las [reservas internacionales](#) del país registraron un aumento de 269 millones de dólares.

EL UNIVERSAL

[PRD denuncia ante el INE a Adán Augusto López por saludos de futbolistas en redes sociales](#)

El PRD interpuso una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra del secretario de Gobernación, [Adán Augusto López](#), por los mensajes que le enviaron futbolistas por redes sociales, al considerar que es una campaña sistemática rumbo a la elección de 2024.



[AMLO no recibirá a periodistas que piden justicia por ataques](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó recibir a un grupo de periodistas que pidieron un encuentro por el mandatario, esto por la impunidad que rodea [las agresiones](#) contra sus compañeros de profesión.



[México y Ucrania, los países más peligrosos para periodistas](#)

Los asesinatos de [periodistas](#) en el mundo aumentaron 50% en 2022 respecto del año anterior, debido principalmente a los ataques en Ucrania, México y Haití.



['El Grande' revela que Arturo Beltrán Leyva secuestró a García Luna... y luego siguió pagándole sobornos](#)

El narcotraficante [Sergio Enrique Villarreal Barragán, El Grande](#), continúa declarando en el juicio en Estados Unidos contra [Genaro García Luna](#). El capo compartió detalles del enfrentamiento entre cárteles y de la relación cercana que estos tenían con funcionarios de seguridad en México, específicamente con el ex secretario de Seguridad Pública.



[AMLO propone rescatar Altos Hornos, pero pide que cambie de dueño](#)

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) propuso ayudar desde el gobierno federal a rescatar de la quiebra a la empresa acerera Altos Hornos de México, pero bajo una condición: que cambie de dueño. Y es que advirtió que no ayudarán al actual, Alonso Ancira, "por los fraudes al erario que hizo complicidad con gobiernos pasados".

CRÓNICA

["No tiene autoridad": AMLO se va contra la ONU tras críticas a su gobierno](#)

El Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, señaló este martes que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) "no tiene mucha autoridad" para cuestionar a su gobierno sobre las [desapariciones](#) y el respeto a los derechos humanos en el país.



[Retomará sus giras, aseguró Sheinbaum](#)

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que planea retomar sus giras por los estados de la República y cuando no pueda asistir dará las conferencias de forma virtual.

El Sol de México

[México reclamará 700 millones de dólares en juicio contra García Luna: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que su gobierno está llevando a cabo un juicio en una Corte de Florida, Estados Unidos, para reclamar 700 millones de dólares y otros bienes del exsecretario de Seguridad Genaro García Luna.



[AMLO rechaza la idea de una moneda común latinoamericana](#)

México rechaza sumarse a la idea de crear una moneda común en América Latina para intercambios comerciales semejante a la propuesta por Brasil y Argentina, dijo este martes el presidente Andrés Manuel López Obrador.

DIARIO ContraRéplica PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

[AMLO aplaude decisión de Maduro de no acudir a CELAC](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aplaudió la decisión de su homólogo de Venezuela, Nicolás Maduro de no acudir a la Celac pues le tenían preparado "un show mediático" los conservadores de ese país.

[AMLO justifica ausencia en la Celac por 'compromisos' en México](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador justificó este martes su ausencia a la Cumbre de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) en Argentina por sus “compromisos” en México, y además respaldó la ausencia del mandatario venezolano, Nicolás Maduro.



[PRI estima que de ganar en el Edomex y Coahuila podrá competir la Presidencia en 2024](#)

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI estimó que de ganar con sus candidatos en Coahuila y Estado de México, volverá a ser competitivo electoralmente para la Presidencia de la República en los comicios del próximo año.

La Razón

[Aplica INE medidas cautelares a carta de Mario Delgado que insta a gobernadores a promover “corcholatas”](#)

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la aplicación de medidas cautelares en contra de la carta que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, envió a los gobernadores de su partido, en la que les pidió que fortalezcan la presencia de las “corcholatas” en sus estados.



[PRD presenta queja en el INE por campaña de futbolistas en favor del secretario de Gobernación](#)

El representante del PRD ante el INE presentó una queja por posibles actos anticipados de campaña del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, debido a un video en el que futbolistas y exfutbolistas profesionales expresan su apoyo al funcionario.

[Arturo Beltrán Leyva secuestró a García Luna por favorecer al Cártel de Sinaloa: "El Grande"](#)

Sergio Villarreal Barragán, "El Grande", lugarteniente de los Beltrán Leyva, declaró ante el juez Brian Cogan de la Corte federal del Distrito Este, en Brooklyn, Nueva York, que después del arresto de Alfredo Beltrán Leyva "El Mochomo", su hermano Arturo secuestro a Genaro García el Luna.

La Razón

[México busca recuperar 700 millones de dólares incautados a García Luna, adelanta AMLO](#)

En el [caso de Genaro García Luna](#), el Gobierno federal busca recuperar 700 millones de dólares que fueron incautados al ex secretario de Seguridad Pública, dio a conocer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La Razón

[Bloquean vialidades aledañas a San Lázaro por "créditos impagables" de Infonavit](#)

Decenas de personas que adquirieron un crédito con el [Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores](#) bloquearon las vialidades que permiten el ingreso a la Cámara de Diputados, para exigir una auditoría al organismo.

EXCELSIOR

[FGR logra 84 sentencias por robo a transporte de 2018 a 2022](#)

La Fiscalía General de la República (FGR) encabezada por el fiscal General, Alejandro Gertz Manero, ha obtenido 84 sentencias condenatorias en 128 carpetas de investigación por el delito de robo de autotransporte federal de febrero de 2018, cuando se dio la reforma en delitos carreteros, al 30 de noviembre de 2022.

EXCELSIOR

[Gobierno federal garantiza vigilancia en estados más violentos](#)

En los estados donde se registran más hechos delictivos violentos, y donde se asesina a más policías e integrantes de las fuerzas armadas, hay suficiente despliegue de elementos para garantizar la [seguridad](#) de los ciudadanos.



[Empresas y trabajadores, ¿listos para reducir jornada laboral?](#)

Pasar más tiempo con su familia o tener más oportunidades para realizar actividades personales, son dos de las expectativas que tienen los trabajadores como parte de la nueva propuesta de reforma en materia de trabajo, y es que luego de la ampliación del periodo vacacional, la reducción de la jornada laboral llega como un respiro para los colaboradores.



[Hot Sale 2023 ya tiene fecha, iniciará el 29 de mayo](#)

La Asociación Mexicana de Venta Online (AMVO) anunció que la décima edición del Hot Sale, campaña de ventas online, se realizará del 29 de mayo al 6 de junio de 2023.



[EU contempla escalar al T-MEC el pleito de maíz transgénico con México](#)

"Dejamos en claro hoy que, si este problema no se resuelve, consideraremos todas las opciones, incluida la adopción de medidas formales para hacer cumplir nuestros derechos en virtud del Acuerdo entre Estados Unidos, México y Canadá", dijo la oficina de la representante en un comunicado.



[INE pide a gobernadores de Morena "ajustar su conducta" rumbo al 2024](#)

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) pidió a los gobernadores emanados de Morena ajustar su conducta a los límites y parámetros constitucionales, a efecto de no vulnerar la equidad de la contienda federal 2024.



[La UNAM publica la convocatoria para ingreso a licenciatura 2023](#)

Ya está disponible la convocatoria de la UNAM para el examen de admisión 2023 a la educación superior. La prueba se aplicará en la Ciudad de México y sedes foráneas, del 13 de mayo al 4 de junio de 2023. Aquí los detalles, requisitos y fechas clave.



[Cambia fusiles por hostelería: Sedena busca experiencia única con hoteles del Tren Maya](#)

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) agregará otra función a sus labores, ahora se enfocará a la hostelería con la construcción y administración de seis complejos hoteleros ubicados a lo largo de los 1,554 kilómetros del Tren Maya, obra emblemática del sexenio.



[Mudanza al AIFA requeriría por lo menos 100 mdp, alerta Estafeta; pide 16 meses](#)

Una mudanza de sus operaciones de carga del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) implicaría un desembolso directo e inmediato de cuando menos 100 millones 500 mil pesos para poder iniciar trabajos en esta nueva terminal aérea, aseguró Estafeta Mexicana, S.A. de C.V. y Estafeta Carga Aérea, S.A. de C.V en un comentario dirigido a la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer).



[PRD presenta queja en el INE contra Adán Augusto por apoyo de futbolistas](#)

El PRD presentó una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, por el apoyo que recibió de futbolistas el pasado fin de semana.



[Ante la Celac, AMLO pide la libertad de Pedro Castillo y la integración de América Latina](#)

En su intervención remota en la séptima cumbre de Jefas y Jefes de Estado de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), que se desarrolla en Buenos Aires, el presidente Andrés Manuel López Obrador condenó la represión en Perú y el encarcelamiento del depuesto Pedro Castillo, por lo que urgió a elecciones libres.

EL CEO

[Aún hay “mucho” de qué preocuparse por la inflación, afirma Jonathan Heath](#)

El subgobernador de Banco de México ([Banxico](#)) Jonathan Heath, dijo el martes que todavía hay “mucho” de qué preocuparse respecto a la inflación en el país, en referencia a los últimos datos que más temprano mostraron que el indicador ha vuelto a acelerarse.

EL CEO

[DHL será la primera empresa de carga en llegar al AIFA, dice AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que DHL Express será la primera empresa de carga en llegar al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles ([AIFA](#)), a pesar de que existen señalamientos de que el aeródromo no cuenta con las condiciones para operar este tipo de transporte.



[AMLO rechaza ampliar el plazo para trasladar las operaciones de carga al AIFA; DHL empezará en febrero](#)

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, rechazó otorgar un año a las empresas de transporte de carga para trasladar sus operaciones al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), pues el plazo será de 90 días estipulado en el decreto y les lanzó un cuestionamiento: “¿Creen que me estoy chupando el dedo?”.



[Los gastos superfluos del Metro: millones de pesos en centenarios, juguetes y pantallas de televisión](#)

El Sistema de Transporte Colectivo Metro ha gastado millones de pesos en la adquisición de centenarios, juguetes, pantallas y en la organización de eventos para sus trabajadores, como una función de circo.



[Continúa vacunación contra Covid de menores de 5 a 11 años en CDMX](#)

La vacunación contra COVID-19 para menores de 5 a 11 años continuará en la Ciudad de México hasta el próximo 31 de enero, informó la Secretaría de Salud (Sedesa).



[Necesario garantizar educación para menores retornados a México: estudio](#)

En el marco del Día Internacional de la Educación, la Secretaría de Gobernación ([Segob](#)), a través de la Unidad de Política Migratoria Registro e Identidad de Personas (UPMRIP), consideró necesario reforzar las medidas para garantizar la educación de los 488 mil 112 niñas, niños y adolescentes que nacieron en el extranjero, cuyo padre, madre o ambos son mexicanos y que actualmente residen en el país.



[AMLO justifica ausencia en la Celac por 'compromisos' en México](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador justificó este martes su ausencia a la Cumbre de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) en Argentina por sus “compromisos” en México, y además respaldó la ausencia del mandatario venezolano, Nicolás Maduro.

EL CEO

[México rechaza la idea de una moneda común latinoamericana tras planes de Argentina y Brasil](#)

Luego de ser cuestionado sobre los planes de Argentina y Brasil respecto a la creación de una moneda común, el presidente Andrés Manuel López Obrador ([AMLO](#)) aseguró que desconoce la propuesta de sus países vecinos y que de formalizar este planteamiento, el gobierno no estaría de acuerdo.

DIARIO
ContraRéplica
PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

[El presidente de Argentina, Alberto Fernández, apuntó que gran parte de la inflación en el país es 'autoconstruida' por la población.](#)

En entrevista con un medio brasileño, previo a la visita del presidente Lula da Silva de Brasil, el mandatario argentino expuso que su Gobierno heredó un país con alta inflación, problema que se potenció con la pandemia de COVID-19 y la guerra en Ucrania.

 EL ECONOMISTA 30 ANIVERSARIO

[Hallan documentos confidenciales en casa del exvicepresidente de EU Mike Pence](#)

Un abogado del republicano Mike Pence encontró documentos marcados como clasificados en la casa del exvicepresidente de Estados Unidos la semana pasada y los entregó al FBI, informó este martes un congresista.

 EXPANSION
EN ALIANZA CON CNN

[Demandan a Twitter por no pagar la renta en Londres y San Francisco](#)

Elon Musk parece estar ocupado en otros asuntos más importantes que Twitter en este momento. Y es que la empresa está siendo demandada tanto en San Francisco como en Londres por supuestamente no haber pagado la renta de sus oficinas centrales en estas ciudades.

 Forbes MEXICO

[Ticketmaster de EU se defiende: 'No fijamos precios ni estrategia de distribución'](#)

“Las principales empresas de venta de entradas, incluidas Ticketmaster, no fijan los precios de las entradas, no deciden cuántas salen a la venta ni cuándo, y no establecen tarifas de servicio. Las estrategias de precios y distribución están fijadas por los artistas y sus equipos”, dijo el presidente de Live Nation Entertainment, Joe Berchtold.

[Amazon lanza en EU suscripción mensual de 5 dólares que cubre medicinas básicas](#)

Amazon lanzó este martes, dentro de su estrategia de expansión en el negocio médico y farmacéutico, una nueva suscripción de 5 dólares al mes llamada RxPass, que presenta como un servicio que dará “acceso a los medicamentos genéricos más comúnmente prescritos que sirven para tratar un 80% de las enfermedades más comunes”.

[Propietario de sede de Twitter demanda a la compañía de Elon Musk por impago](#)

El propietario de la sede de Twitter en San Francisco, California, demandó a la compañía de Elon Musk por no pagar el alquiler, una denuncia que se suma así a una lista de batallas legales que la plataforma enfrenta desde que el multimillonario compró la red el año pasado.

Bloomberg

[Elon Musk Fraude y Juicio](#)

Musk dice que el tuit privado estaba "haciendo lo correcto"

Bloomberg

[EE. UU. demanda a Google por dividir la unidad publicitaria en una acalorada lucha antimonopolio](#)

El Departamento de Justicia de EE. UU. y ocho estados demandaron a Google de [Alphabet Inc.](#) y pidieron la ruptura del negocio de tecnología publicitaria del gigante de las búsquedas por la supuesta monopolización ilegal del mercado de la publicidad digital.

Bloomberg

[Twitter y Meta respaldan a Google en caso clave de la Corte Suprema](#)

[Meta Platforms Inc.](#), [Microsoft Corp.](#), [Twitter Inc.](#) y otras firmas tecnológicas salieron en defensa de [Google](#) en una serie de informes legales presentados el jueves en un caso de la Corte Suprema que podría cambiar fundamentalmente la forma en que funciona Internet.

Bloomberg

[Trump se aleja de otra demanda que desafía el caso de fraude en Nueva York](#)

El expresidente Donald Trump abandonó su esfuerzo por revivir una demanda federal en Nueva York que impugnaba la investigación civil del estado sobre valoraciones de activos potencialmente fraudulentas en su compañía de bienes raíces, solo unos días después de retirar una denuncia relacionada en Florida.

Bloomberg

[EE. UU. listo para enviar tanques de batalla Abrams de Ucrania en un cambio importante](#)

La administración Biden está lista para anunciar que enviará tanques de batalla M1 Abrams a Ucrania, dijeron personas familiarizadas con el asunto, revirtiendo una posición de larga data como parte de los esfuerzos para persuadir a Alemania de que proporcione sus propios tanques.



[Volodímir Zelenski: 'Rusia se prepara para vengarse'](#)

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, aseguró este martes que Rusia está reuniendo "fuerzas" para ejecutar su "venganza" y ha vuelto a pedir el apoyo de sus socios para que "el Estado terrorista" pierda, a un mes de que se cumpla un año del inicio de la guerra.



[Corona Británica emprenderá acciones legales contra Twitter por esta razón](#)

El Crown Estate, organismo encargado de gestionar los bienes de la Corona Británica, anunció hoy que emprenderá acciones legales contra la red social estadounidense Twitter por el incumplimiento de pago de alquiler de su sede en Londres.

[Comienza la Cumbre de la Celac sin Maduro y con Brasil de regreso](#)

La VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) comenzó este martes en Buenos Aires con la cancelación, en la víspera, del viaje del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y la vuelta al foro multilateral del brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

[Brasil y Argentina optan por multilateralismo en contra del regionalismo: Dussel](#)

La participación de Brasil en la CELAC y la creación de una moneda común con Argentina, marcan el regreso de ese país a la política internacional y regional, luego de pasar años aislado por decisión del expresidente Jair Bolsonaro, afirmó el académico Enrique Dussel Peters.

['Lentamente se está logrando controlar la inflación internacional'](#)

Así lo expuso El académico de la UNAM, Enrique Dussel Peters, aseguró que lentamente se está controlando la inflación internacional en Latinoamérica y México. No obstante, recordó que esta tendencia es un agregado macroeconómico, por lo que detrás de ella hay enormes diferencias regionales y locales en servicios y productos específicos.

EL CEO

[Suspensión de acciones de Morgan Stanley, Nike y McDonald's en Wall Street, ya se resolvió: NYSE](#)

La negociación de docenas de acciones en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE) se detuvo brevemente poco después de la apertura de [Wall Street](#) este martes, debido a un aparente problema técnico.

EL CEO

[Wall Street abre en rojo a la espera de más reportes trimestrales en medio del temor por una recesión](#)

Los [índices de Wall Street](#) operan a la baja este martes a la espera de más reportes trimestrales para examinar las ganancias y de esta forma determinar el estado de las empresas estadounidenses en medio de la creciente preocupación por una posible recesión.



[Hallan documentos confidenciales en la casa del ex vicepresidente Mike Pence en Indiana](#)

Mike Pence, quien fue vicepresidente de Estados Unidos durante el gobierno de Donald Trump (2017-2021), halló documentos confidenciales en su residencia en el estado de Indiana, informaron este martes medios locales.



[Embajador ruso asegura que países occidentales planean armar a Estonia para ejercer presión militar sobre el Kremlin](#)

El todavía embajador de Rusia en Estonia, Vladímir Lipayev, que fue declarado persona non grata y debe abandonar el país antes del 7 de febrero, sostuvo este martes que países occidentales planean suministrar a Tallin armas convencionales capaces de tener en el punto de mira a San Petersburgo.

REFORMA



REFORMA



MILENIO











Atropellando

@garcimono

Rosario Robles pasó 3 años en la cárcel por un licencia de conducir que le fabricó la fiscalía para justificar la prisión preventiva



Alejandra Cuevas estuvo casi dos años en la cárcel por un delito inventando por el fiscal Gertz Manero.



El exsenador Jorge Luis Lavalle por sobornos que nunca recibió pasó 3 años en la cárcel.



Ahora a Chumel y a Luz Elena Chávez, la autora de "El Rey del Cash" les promueven demandas inventadas.

